

Radio Ondas Azuayas AM (HCJC5) CIA LTDA; rinde cuentas a la ciudadanía por el período del 1 de Enero al 31 de Diciembre de 2018, dando cumplimiento con lo dispuesto en el Artículo 90 de la Ley Orgánica del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social.

Radio Ondas Azuayas es un medio de comunicación privado, cumplió 70 años al aire en abril de 2018, y el 16 de Octubre de 2017, obtuvo su contrato de renovación de frecuencia, por un lapso de 15 años. Estamos ubicados en la Av. Héroes de Verdeloma 9-15 y Francisco Tamariz en la ciudad de Cuenca, provincia de Azuay, donde proyectamos la señal al aire a través de los 1110 en Amplitud Modulada, con cobertura regional para las provincias de Azuay y Cañar.

RADIO ONDAS AZUAYAS durante el 2018, continua cumpliendo con sus objetivos que son de producir y difundir programas de recreación musical y artísticos aptos para todos los sectores de la población; difundiendo actos, sucesos y/o eventos sociales, culturales, políticos, religiosos, etc., permitidos por la Constitución Política del Estado y las Leyes, que no atenten a los derechos humanos, a las buenas costumbres y reputación de las personas y a las tradiciones morales de la comunidad; informa los sucesos del acontecer diario local, nacional e internacional con independencia y responsabilidad, buscando la mejor aproximación a la verdad.

Como mecanismos de participación ciudadana Radio Ondas Azuayas, difunde espacios como "Derechos Urbanos" que es un programa de participación con voluntariado y se trasmite de lunes a viernes; en donde tratan temas de la ciudad y sociedad así como la difusión y promoción de derechos de personas vulnerables y/o con discapacidad.

Programa Voces de la Ciudad es un programa periodístico, participativo de diálogo semanal que aborda los problemas y aspiraciones de la comunidad, a través de la interacción del medio con la ciudadanía.

Radio Ondas Azuayas manteniendo sus compromisos asumidos con las sociedad, ha insistido en convocar al Medio de Comunicación a todos los

Representantes Institucionales, Políticos y Ciudadanía que fueran mencionados o están relacionados con las diversas temáticas tratadas en el Medio, no siempre el Medio de Comunicación ha tenido respuestas favorables a sus convocatorias. Seguimos trabajando con producción propia, procurando consolidar un trabajo pluralista, inclusivo, diversificado 100% y con participación ciudadana responsable.

Aportes ciudadanos, se han recibido comentarios que reconocen, elogian y respaldan el trabajo diario de Ondas Azuayas, así como también comentarios que discrepan de las afirmaciones realizadas por invitados al medio, los cuales han sido difundidos en forma libre y abierta.

Radio Ondas Azuayas, cumple fielmente con el pago de derechos de autor acogidos por Soprofon y Sayce así como sus obligaciones tributarias y laborales como se adjuntan en este documento.

Con respecto a la información económica en el año 2018 se tuvo los siguientes resultados:

Activos	\$ 76257.59
Pasivos	\$ 58161.12
Patrimonio	\$ 17662.28

Ondas Azuayas durante este periodo de Rendición de Cuentas no ha recibido recomendaciones ni dictámenes por parte de Entidades de la Función de Transparencia y Control Social, la Procuraduría General del Estado y CEAACES.

Una vez que hemos cumplido las etapas de la rendición de cuentas 2018, ratificamos nuestro compromiso en seguir trabajando en beneficio de nuestro personal y oyentes.

Cuenca, Febrero 26 de 2019

Janette Cardoso M.

REPRESENTANTE LEGAL

RADIO ONDAS AZUAYAS AM (HCJC5) CIA.LTDA.